



HP pagó a PEMEX más de 1 millón de dólares como soborno



Una filial de Hewlett-Packard pagó más de 1 millón de dólares en comisiones para obtener un negocio de software con la petrolera estatal mexicana Pemex, revela la Comisión de Valores de Estados Unidos.

Hewlett-Packard llegó a acuerdos para resolver casos de sobornos para conseguir contratos en Rusia, Polonia y con la petrolera estatal mexicana Pemex, informó el Departamento de Justicia de Estados Unidos.

El fabricante de computadores pagará 108 millones de dólares y una de sus filiales se declarará culpable de cargos de sobornos por su participación en una trama para asegurar un contrato con una agencia gubernamental en Rusia.

Unidades de HP en México y Polonia también solucionaron casos por cargos criminales relativos a contratos, dijo el organismo gubernamental estadounidense.

En México, una filial de HP pagó más de 1 millón de dólares en comisiones para obtener un negocio de software con la petrolera estatal mexicana Pemex, dijo la Comisión de Valores de Estados Unidos (SEC) .

La SEC llegó a un acuerdo con el gigante de las computadoras por las acusaciones de que sus filiales realizaron pagos inapropiados a funcionarios para obtener contratos, lo que viola la Ley de Prácticas Corruptas en el Extranjero.

La subsidiaria de HP en Rusia pagó más de 2 millones de dólares en sobornos para obtener un contrato con la oficina del fiscal general, dijo la SEC.

Fiscales polacos habían acusado el miércoles que un ejecutivo de la empresa pagó sobornos por más de 500 mil dólares a cambio de ayuda para obtener contratos para suministrar



HP pagó a PEMEX más de 1 millón de dólares como soborno

equipos computacionales a la policía polaca.

«La conducta irregular que describe el acuerdo se limitaba a un pequeño grupo de personas que no son más empleados de la empresa» , dijo el miércoles en un comunicado el vicepresidente ejecutivo de HP y abogado jefe, John Schultz.

El Departamento de Justicia reconoció que la compañía hizo «un amplio esfuerzo en medidas anticorrupción», incluyendo sanciones a los empleados culpables y mejoras en los controles internos.

La Ley de Prácticas Corruptas en el Extranjero de Estados Unidos hace que sea ilegal que compañías estadounidenses paguen sobornos a funcionarios de gobiernos en el exterior para obtener negocios.

Fuente: prodigy